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ATA N° 775 DA CÂMARA MUNICIPAL DE FORMOSA DO RIO PRETO, ESTADO DA BAHIA. 

Aos 29 dias do mês de agosto de 2023, às 18 horas, teve início na Sala de Sessões da Câmara 

Municipal de Formosa do Rio Preto a 4ª sessão ordinária do segundo período legislativo de 2023. 
Presidida pelo Vereador Hermínio Cordeiro dos Reis, e secretariada pelos vereadores - San d oval 

Queiroz (1º secretário), José Antônio Barbosa de Barros (2º secretário). O presidente saúda e 
agradece a presença de todos e pede ao 1º secretário para fazer a chamada dos vereadores. 
Ausente o Vereador Antônio Martins e Jose Edimilson que apresentaram atestado médico, 
ausente a Vereador Joilson Rocha que justificou. Com a presença dos demais Vereadores o 
Presidente declara aberta a sessão e saúda a todos e pede que antes de iniciar que oremos. NO 
PEQUENO EXPEDIENTE: lidos os ofícios. NO GRANDE EXPEDIENTE: INDICAÇÃO Nº. 20/2023, de 

autoria do Vereador Roberto Correia de Andrade, solicitando a instalação de um Placar Eletrônico 

no Estádio Anísio Carvalho de Jesus, localizado no Centro desta cidade. NA ORDEM DO DIA: Na 
sequência, após a leitura da Indicação, o Presidente passa a palavra ao autor da indicação, o 

Vereador Roberto Correia de Andrade que cumprimentou a todos e diz que é gratificante estar 
em um plenário democrático nesse Poder Legislativo. Justifica dizendo que o esporte é 
importante para o município. E que sobre o placar é uma maneira de manter o torcedor 
informado em relação ao que acontece no campo. Reafirma o pedido da semana passada sobre 
as bolas de boa qualidade requeridas por ele. Faz algumas colocações sobre a gestão e pede o 

voto dos colegas. o Vereador Sandoval Queiroz saudou a todos e disse que o placar é de grande 
valia para os torcedores. O Vereador Edson Batista saudou a todos e disse que é favorável a 

indicação e que com certeza será agraciado com a indicação. Com a Vere4adora Maria Rosita 
saudou a todos e diz que a indicação é de grande valia pois o esporte é o caminho que tira os 

jovens das ruas e das drogas. Em votação a INDICAÇÃO Nº. 20/2023, de autoria do Vereador 

Roberto Correia de Andrade, solicitando a instalação de um Placar Eletrônico no Estádio Anísio 
Carvalho de Jesus, localizado no Centro desta cidade que foi aprovada 07(sete)votos favoráveis a 

indicação. CONSIDERAÇÕES FINAIS: com a palavra a Vereadora Maria Rosita que disse fez 
algumas reclamações, entre elas falta de agua na localidade de Sucuriu, Falta de agua na 
localidade da morada nova, que é abastecida pela EMBASA, problema na iluminação no Bairro 
Santana e Morada Nova que está escuro. Diz que os jovens que por ali transitam a noite após o 
horário escolar, fica muito complicado. Diz que o povo esta ajudando a verificar os problemas do 
município. comenta ainda que as chuvas estão chegando e que o bairro do Peba continua do 

mesmo jeito. Que nenhuma atitude foi tomada. Que as pessoas estão em perigo. Cita algumas 
colocações feitas por moradores da localidade. Pede atitudes urgentes para o gestor. Com a 

palavra o Vereador Lucimagno Nogueira que cumprimentou a todos e apoia as palavras da 
Vereadora Mara Rosita e reafirma a falta de agua para a localidade de Sucuriu. Comenta sobre as 
quadras poliesportivas que estão abandonadas. Faz algumas colocações relacionadas a ~··. 

manutenção do município. faz colocações ainda sobre a ordem de serviço da praça no terreno do' 
Dr. Ubiratan. Diz que por onde anda s ove o povo reclamando das mazelas. Com a palavra o 
Vereador Jose Antonio que saudou a todos e diz que sobre a colocação da vereadora Maria Rosita 
que pode perceber que realmente existe falhas na iluminação publica nos bairros de Santana e 

Morada Nova. Explica sobre sua colocação sobre o plantio de plantas frutíferas no canteiro 

Central da avenida no Bairro Morada Nova. Cita o exemplo das grandes cidades que as arvores 
das ruas são frutíferas. Diz que é necessário pedir ao gerente da EMBASA para que ele 
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esclarecimentos sobre a falta de agua em muitas localidades e bairros. Com a palavra o Vereador 
Roberto Correia que retorna para agradecer a Deus, sempre. Pede saúde aos colegas que 
passaram por cirurgias. Falou sobre os semáforos da cidade, que os semáforos são bonitos e que 

formosa merece, mas que não justifica o valor exorbitante que está sendo gasto. Diz que a cidade 
precisa de um estudo e colocações de placas de sinalização. Diz que a assistência social do 

município caiu por terra. Que na assistência social pedem que procurem o Vereador Roberto 

Correia. Pede que o gestor faça uso dos recursos dos programas que existem no município. disse 
que bastava que a secretaria de assistência social fizesse pelo menos dez por cento do que o 

Senhor Adelar faz pelo município. comenta sobre os foguetes usados na colocação da placa no 
dia de ontem. Que poderia ser transformado em cestas básicas para a população. Se solidariza 
com a família Marcos Pugas (Teio) que veio a óbito ontem e que passou mais de quinze dias 
internado. Ainda faz comentários sobre a saúde municipal e o centro de especialidades que é 
uma bagunça generalizada. Com a palavra o vereador Edson Batista que fala que semana passada 

fez cobranças com relação ao fornecimento de agua pela EMBASA. Diz que a empresa tem 
problemas de reservatório. Diz que foi a EMBASA, e que através de oficio fez cobranças 
diretamente na sede regional. Esclarece que no hospital municipal existem varias pessoas que se 

empenham para que o trabalho seja feito da forma mais correta possível. Comenta sobre a 
assinatura da ordem de serviços para a quadra municipal no terreno do senhor Ubiratam. A 
Vereadora Maria Rosita complementa as palavras do Vereador Edson sobre um acordo feito 
nessa Casa no ano passado com a empresa da EMBASA. Com a palavra o Vereador Sandoval 

Queiroz que justifica que cada parlamentar vem para justificar as palavras de seus eleitores e 
munícipes. Que cada vereador tem o trabalho cobrar e fiscalizar. Que fica a cargo do gestor 
executar o que é de direito da população, da sociedade como um todo. Fala também da empresa 
da EMBASA e sobre reunião que ocorreu no CMCJ onde foram reivindicados diversos serviços e 
nada foi executado pela empresa, que pelo que sabe, a empresa trabalha no município sem 
assinatura de contrato. Faz colocações sobre a reclamação da falta de agua no município, sobre 

a assinatura da ordem de serviço ocorrida ontem na praça do terreno do Dr. Ubiratam. Com a 
palavra a Vereadora Manuela Fernandes diz que de dar continuidade das palavras dos Vereadores 
Sandoval e Maria Rosita. Esclarece que nessa casa foi assinado uma autorização de convenio com 

a EMBASA, dando autonomia para que a gestão contrate, fiscalize os serviços da empresa. E que 
na audiência publica algumas mudanças foram pedidas e nada foi realizado até hoje após quatro 

anos. Faz pedido de audiência publica com a empresa EMBASA para que se esclareça sobre os 
serviços prestados. Sugere ao líder de governo que peça ao poder executivo que apresente o 
projeto de lei, esta casa, que atende os técnicos de enfermagem e enfermeiros. Comenta sobre 

o trânsito de formosa e sobre os semáforos que estão sendo implantados. Que a organização 
precisa ser feita de forma correta. Pede a implantação da guarda municipal, que informe a 

população sobre as ruas que terão mudanças. Deixa o pedido de melhoras para os vereadores 
que passaram por cirurgia. O Presidente solicita ao jurídico da Casa que faça oficio para a empresa 
embasa solicitando esclarecimentos. Para constar, eu, Melissa Camilo Dias, secretária ADOC, 
lavrei a presente ata que vai assinada por mim, pelo Presidente e pelos vereadores presentes. 
Ficando a próxima sessão ordinária para o dia 05 de setembro de 2023. Sala das Sessões, 29 dias 
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Roberto Correia de Andrade- . /4/j>?" ·· .... 
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CPF- 006.104.235-84 

Antônio Martins dos Santos-AUSENCIAJUSTIFICADA-ATESTADO MEDICO. 

CPF- 222.641.915-20 

José Edimilson de Souza- AUSENCIA JUSTIFICADA-ATESTADO MEDICO 

CPF- 144.141.551-34 

Joílson Rocha de Souza- AUSENCIA JUSTIFICADA NA SESSÃO 

CPF-455.012.201-30 

Maria Rosita Azevedo de Araújo 

CPF- 282.075.135-00 

CPF- 663.413.021-34 

Manuela Fernandes da Rocha 

CPF - 892.241405-72 
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